

Zeitschrift: Actio : un magazine pour l'aide à la vie
Herausgeber: La Croix-Rouge Suisse
Band: 95 (1986)
Heft: 4

Artikel: Nos neuf ministres
Autor: [s.n.]
DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-682173>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 08.02.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Nos neuf ministres

Le Comité central comprend neuf membres élus par le Conseil de direction et l'Assemblée des délégués de la Croix-Rouge suisse. Les membres du Comité central se rencontrent une fois par mois sous la direction du président de la Croix-Rouge suisse. Ce dernier dirige également les débats du Conseil de direction et de l'Assemblée des délégués. Le Comité central est en quelque sorte le «Conseil des ministres» de la Croix-Rouge suisse. Nous vous les présentons ici.

De gauche à droite:
Giorgio Foppa, Lugano, avocat; au Comité central depuis 1985; président de la section de Lugano; vice-président de la Croix-Rouge suisse.

Jean-Paul Buensod, Genève, avocat; au Comité central depuis 1976; président de l'Institut Henry Dunant à Genève; membre du Conseil de fondation du Musée international de la Croix-Rouge à Genève.

Josiane Zmijewski-Antille, Lausanne, infirmière; au Comité central depuis 1982; déléguée de la Croix-Rouge suisse au sein du Comité central de l'Alliance suisse des Samaritains et de la Société suisse des chiens de catastrophe; secrétaire générale de la section de Lausanne.

Kurt Bolliger, Boll-Sinneringen; ancien commandant de corps; au Comité central depuis 1982; président de la Ligue des Sociétés de la Croix-Rouge et du Croissant-Rouge.

Karl Kenna, Lucerne, dr en méd. vét.; chef du département de la santé du Canton de Lucerne; au Comité central depuis 1985; président du groupe de travail pour l'aide aux réfugiés de la Croix-Rouge suisse.

Elisabeth Kopp, Muri, lic. en droit; juge des mineurs; au Comité central depuis 1985; présidente de la section Berne-Mittelland; vice-présidente du Conseil de fondation du Laboratoire central du Service de transfusion de sang CRS.

Hans-Jakob Halbheer, Zollikon, dr en droit; directeur Crédit Suisse; au Comité central depuis 1982; membre du Conseil de fondation du Laboratoire central du Service de transfusion de sang de la CRS.

Peter Klinger, Trimmis; directeur de l'Hôpital cantonal de Coire; au Comité central depuis 1985; membre de la Commission de la formation professionnelle et du Conseil d'école de l'ESEI.

Ne figurant pas sur la photo:
Gottfried Hoby, Saint-Gall, dr en droit, dr en méd. h.c.; au Comité central depuis 1982; président du Conseil de fondation du Laboratoire central du Service de transfusion de sang CRS.

